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Às 18 horas e 15 minutos do dia 29 de janeiro de 2024, reuniram-se de forma virtual na 
plataforma Google Meet, para reunião extraordinária, Roberta Gomes de Oliveira, presidente 
deste Conselho, Laís Corteletti, Patrícia Reichert Steigleder, André Felipe Brenner, Sabrina 
Lauermann, Eduarda Luft, Eliseu Raimundo, Deivid Schu S. Dias, Nelza Nair dos Reis, 
Giovane Barbosa de Souza, Eduardo E. Frapiccini, Maicon Schaab, Carlos Eduardo Braun, 
Suzana Vielitz de Oliveira, Barbara Potrich Zen, Loazi Schmitz, Francisco Dalosto e  Rafael 
Daudt  para discutirem sobre o Relatório Financeiro 2023 do FUNCIDADE, sobre o 
andamento da revisão do PDUA e assuntos gerais. Roberta iniciou a reunião lendo a 
convocação e lembrou que o assunto da retirada de fundos do FUNCIDADE pela Secretaria 
da Fazenda já foi pauta do Conselho em maio de 2022. Mesmo respaldado por emenda 
constitucional para esta retirada, o Secretário da Fazenda foi questionado naquele momento 
e garantiu que o valor retornaria ao Fundo quando necessário. Roberta seguiu lembrando 
que, naquele momento, foi acordado por todos que o Conselho faria uma resolução 
solicitando a devolução do dinheiro – o que acabou não acontecendo. Maicon Schaab 
interveio manifestando a necessidade imediata de solicitar este dinheiro de volta, o que foi 
ratificado por Carlos Braun. Retomando a palavra, Roberta leu os artigos da emenda que 
deu poderes aos municípios de utilizarem valores dos Fundos – não só do FUNCIDADE – e 
orientou a elaboração de ofício/resolução em nome do Conselho. Lais Corteletti lembrou que 
o valor retirado já constava nos orçamentos previstos e autorizados pelo Conselho para 
diversos projetos. Roberta convidou Carlos Braun a iniciar uma minuta desta manifestação 
para posterior avaliação dos demais conselheiros e ele aceitou. Roberta lembrou que faltam 
projetos e orçamentos que se vinculem aos valores do Fundo e pediu ajuda aos 
Conselheiros.  Eduardo Frapicini sugeriu que o Conselho elabore e proponha mais projetos 
de forma rápida. Francisco Dalosto se apresentou informando ser a sua primeira 
participação como conselheiro e sugere que, além de projetos físicos, sejam propostos 
projetos de melhoria de procedimentos e infraestrutura, para que as equipes da Prefeitura 
tenham melhores condições de acompanhamento e fiscalização dos trabalhos. Eduarda Luft 
lembrou ser necessário saber de que forma este valor irá retornar, se total ou parcialmente, 
pois condiciona o planejamento do seu uso. Roberta comentou sobre a dificuldade de serem 
efetivadas as finalizações dos processos que já foram aprovados pelo Conselho pois, depois 
de aqui autorizados, os projetos seguem todos os protocolos de licitação que, por vezes, 
levam meses até serem efetivados. Passando para a segunda pauta, Roberta comentou que 
a equipe do Plano Diretor recebeu manifestação apenas da conselheira Nelza sobre a 
versão final do texto da revisão do PDUA, conforme solicitado na reunião anterior. Maicon 
disse ter entendido que este assunto teria um encontro próprio e que enviará seus 
apontamentos nos próximos dias. Ficou programada a próxima reunião ordinária para o 
assunto ser retomado. Não havendo manifestação de nenhum outro conselheiro e nenhum 
assunto extra a ser discutido, Roberta encerrou a reunião agradecendo a presença de todos 
e cumprimentou o conselheiro Fausto Steffen, recentemente eleito vice-presidente do CAU-
RS. Encerrou a reunião às 18:56hrs. Nada mais havendo a tratar, eu, Rafael Daudt que 
secretariei a reunião, lavro e assino a presente ata com a presidente do Conselho, Roberta 
Gomes de Oliveira. 
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